

# CENTENARY

2008. 9. 4  
第 10 号  
兵庫県立加古川高等学校



教育目標 人格の形成

## 近隣校にはない 部活動紹介

6号から部活動夏季休業中の活躍をご紹介してきましたが、近隣の学校にはない、県下でも希少の部活動をご紹介します。

ボート部 現在県下では10校加盟し、9校が大会に参加しています。本校は加古川漕艇場が主な活動の場所、部員数は男子7名、女子20名です。数年前には、国体でベスト8に入賞したことがあります。



ダブルスカル

1人を片手で1本ずつ操作するものがあります。

また、1人で漕ぐものから、2人、4人、8人で漕ぐものがあり、舵手つきと、なしのものがあります。9月20・21日には、城崎山川漕艇場で県新人大会が開催されます。

ワンダーフォーゲル部  
今年の夏、全国インターハイで3年生女子が活躍しましたが、現在1年男子が1名となつています。

来年度の全国インターハイは、本県の氷ノ山が会場となります。県下加盟校は34校です。

本校は、専門的に指導なさる先生がお二人もいらっしゃる素晴らしい環境にあります。ボール種目ほどの派手さはありませんが、自然と触れ合う楽しさや競技人口の少なさで、上位入賞がしやすい、大会の戦績をもつて

自分の進路決定に活用できるなどの恵まれたところもあります。

現在唯一の部員は、スポーツ・クライミングに挑戦しており、9月21日(日)に神戸登山研修所の人工壁で行われる大会に向けて練習に励んでいます。もちろん、安全には十分配慮されており、危険な目に遭うことも決してありません。

2年生でも、いまから初めても十分間に合います。特に、女子はライバル校の数が極端に少なく全国大会はすぐそこにあります。新人大募集！



スポーツクライミング

## ラグビー部

県下加盟校は約50校です。現在本校の部員数は、3年生14名、2年生が11名と1年生が18名です。

この夏は、神鍋高原で合宿を行い、成果も大いにあがっています。

目指すは花園です。まもなく播州リーグ(東・西播地区)が始まります。

9月6日(土)対 県立農業、15日(祝)対 姫路東、いずれも日岡公園グランドで行われます。皆様の熱い応援を期待しています。



ちょっと一言 孔子が始祖といわれている儒教のなかに、人が常に守らなければならない5つの道が表されています。それを「五常」といって、「仁」: 真実・誠意など他人に対する優しさ、思いやり、慈しみの心。仁義。

「義」: 正しい行いを守る行為であり、人間の欲望を追求する利に対立する概念。義理 「礼」: 敬うこと。礼儀。

「智」: 物の道理を知り、正しい判断を下す能力。知恵。 「信」: 欺かない、偽らない、忠実なこと。信義。この「五常」には、いま我々が忘れかけようとしていることが、多いのではないのでしょうか。いかがですか？